
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２５日（金）、文化発表会を開催しました。昨年度に引き続き、全校合唱を加えた

プログラムで本番を迎えましたが、本当に素晴らしい文化発表会となりました。 

平和学習感想発表、弁論発表、英語スピーチ、クラス合唱、全校合唱、ブラスバンド演奏

と、合わせて２時間程度の短時間でしたが、観覧されていた保護者の皆様からは、何度も

大きな拍手が送られました。各教科の充実した作品も数多く展示され、保護者の皆様も熱

心に見られていました。全校合唱の「ふるさと」は、見崎中学校の閉校をひかえ、感動的な

合唱となり、最後の文化発表会にふさわしい全員の合唱となりました。 
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自主創造：積極的に学び、生き方を創り出す 

着実勤勉：働く大切さ・喜びを知り、責任を果たす 

融和協同：自他を大切にし、協力して成し遂げる 

見崎中最後の文化発表会、感動的な合唱でした‼ 

新校舎完成まであと４ヵ月半‼ 

新校舎建設も、いよいよ佳境に入っております。

来年３月下旬には新校舎も完成し、忠見小、川崎小

から机やイスを搬入することとなります。 

ちなみに学校南側道路の拡幅工事も来年３月に

予定されています。現在の道幅の倍の広さになり、

自転車や歩行者の通行レーンが設定されることに

なっています。懸案の旧４４２号線につきまして

は、学校南側T字路の横断歩道の塗りなおし作業が

道路拡張工事と同時に予定されていますが、グリー

ンベルトの塗りなおし作業は、今後数年間をかけて

実施されるとのことです。 

通学路の安全確保につきましては、今後、市教委、

道路管理者（八女市）、八女警察署など関係機関との

協議を重ねてまいります。保護者の皆様のご理解と

ご協力のほどよろしくお願いいたします。 
【拡幅工事予定の学校南側道路】 

【全校合唱の様子】 【最優秀見崎賞３年１組のアンコール演奏】  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月５日（土）に、八女地区新人大会が開催されました。新チームとなって最初の公式

戦を、どの部も全力で取り組みました。来年の夏につながるすばらしい大会となったことを、

ぜひ自信にしてほしいと思います。なお、来年度からは５,６年生も部活動に入部できるよう

になります。５,６年生は中体連大会への出場はできませんが、部員が増えることで普段の練

習もさらに活気が増すことでしょう。 

また、ブラスバンド部は、

１０月１7 日(木)に八女地区

連合音楽会に出場しました。

見崎中学校は２曲の演奏を

行い、２曲ともすてきな音色

で、とてもまとまった感動的

な演奏でした。23 日(水)に

も筑後地区音楽会で「DEN-

GAKU」を演奏しました。 

  

部活動、頑張っています！ 

【全校合唱】 生徒会交代式、バトンが渡されました！ 

１０月２８日（月）、生徒会交代式が行われまし

た。旧生徒会役員よりバトンを渡された新生徒会役

員は、全校集会や生徒会行事の企画・運営、各専門

委員会の活動など、さまざまな面で見崎中、そして

みさき学園のリーダーとして活躍していくことで

しょう。たくさんの思い出をつくり上げた旧生徒会

役員の先輩たちも安心してバトンタッチできたこ

とでしょう。来年度の１０月まで、見崎中、そして

みさき学園児童生徒会を頼みましたよ！ 

【新生徒会役員紹介】 

生徒会長    西村 烈史 さん    ２年副会長  西村 美那 さん 

１年副会長  緒方 蒼真 さん    書記      高瀬 咲   さん 

学習委員長  川口穂乃佳 さん    生活委員長  野田 雅音 さん 

美化委員長  川島 海深 さん    健康委員長  川口 諄人 さん 

【旧生徒会役員の皆さん】 

忠見小運動会ボランティア頑張りました！ 

１０月２７日（日）、忠見小学校最後の運動会が開催され

ました。本校からは、忠見小学校出身の１年生１３名が運動

会ボランティアとして活躍しました。 

忠見小の先生方も地域の方も、ボランティアの皆さんの

熱心な仕事ぶりに「大変助かりました。」と心からの感謝の

言葉を述べられていました。 


